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ATA Nº 023/2022 

 

Aos doze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 

Municipal de Roca Sales, com a presença dos Vereadores Tairo Weirich, como 

Presidente; Paulo Ricardo Gonçalves, como Vice-Presidente; Henrique 

Pivatto, como Secretário; Cleber Scotta, Cleiton Telocken, Gilvani Bronca, 

Jaquisele dos Santos e Nelson Vasconcelos Salvador. Verificado o número 

regimental, o Presidente, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. 

Cumprimentou os colegas, os servidores da Casa, a imprensa, o público presente 

e os internautas que acompanhavam a Sessão. Após, reiterou que, como nas 

sessões anteriores, não seria feita a leitura da Ata n° 022/2022, da Sessão Ordinária 

do dia 05 de setembro de 2022. Registrou, ainda, que a referida Ata foi 

previamente disponibilizada aos vereadores, de forma eletrônica, para análise. 

Assim, de imediato, colocou a ata para apreciação e votação do Plenário, restando 

aprovada, por unanimidade. Após, foi solicitada a leitura dos expedientes. 

EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício de n° 110/2022, encaminhando para 

arquivamento, cópia da Lei Municipal de n° 1.990/22, sancionada pelo Poder 

Executivo Municipal na data de 06 de setembro de 2022. Ofício de n° 111/2022, 

encaminhando os Projetos de Leis de números 052/2022 e 053/2022 para 

apreciação desta colenda Câmara de Vereadores. EXPEDIENTE DO 

LEGISLATIVO: Indicação de n° 050/2022, do Vereador Paulo Ricardo 

Gonçalves. EXPEDIENTE EXTERNO: Ofício n° 568/2022 da Caixa 

Econômica Federal, comunicando o desembolso de recursos financeiros em 02 de 

Certifico que a presente Ata foi 
aprovada por unanimidade, na 
Sessão do dia 26/09/2022, e 
publicada no painel oficial da 
Câmara, no dia 27/09/2022. 

Roca Sales, 27/09/2022. 
 

Lucas Matheus Zerwes 
Diretor de Expediente 
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setembro de 2022, no valor de R$1.000.000,00 (um milhão de reais), destinados a 

esse Município, referente à parcela n° 01 do Contrato de Financiamento, assinado 

em 13 de maio de 2022, no âmbito do Programa FINISA – SETOR PÚBLICO, 

Modalidade Apoio Financeiro para aplicação em Despesas Capital, categoria 

Investimentos. Ofício do Senhor Estevão Stroher, consultor de Relacionamento 

Poder Público na CPFL Energia, responsável pela Região Vale do Taquari, 

solicitando espaço na Tribuna Livre da Sessão Ordinária do dia 26 de setembro de 

2022, a fim de esclarece situações e ações referentes a Empresa RGE no Município 

de Roca Sales. Lidos os expedientes, o Presidente informou que foram 

protocolados dois Projetos de Leis. Ato contínuo, o Plenário foi consultado sobre 

a possibilidade de apreciar e votar, de forma imediata, os Projetos de Leis, 

solicitando sua leitura de forma individual. Projeto de Lei nº 052/22, autoriza 

abertura de Crédito Especial no valor de R$ 391.458,54, visando a aplicação de 

recursos vinculados provenientes do Governo Federal e de contrapartida, indica 

recursos, e dá outras providências. Na apreciação o Vereador Nelson Vasconcelos 

Salvador, questionou se esse valor seria o saldo restante, logo o Presidente 

respondeu que seria o saldo restante para finalizar a obra. O Vereador Henrique 

Pivatto, destacou que o valor de R$150.000,00 (cento e cinquenta mil reais) 

repassado pela Câmara de Vereadores será destinado para finalização da obra da 

Praça do Bairro Sete de Setembro e salientou que gostaria de saber quem é a 

segunda empresa colocada no processo licitatório, que será responsável pela 

finalização da obra. O Vereador Cleber Scotta, ao seu turno, endossou que a Praça 

do Bairro Sete de Setembro merece uma atenção especial, reiterando que a obra 

precisa ser concluída. O Vereador Paulo Ricardo Gonçalves estendeu um convite 

aos Vereadores para irem até a Administração, sendo necessário verificar o total 

de gastos com a obra e se o valor repassado será suficiente. O Vereador Antonio 

Valesan apenas questionou os valores relativos a contrapartida do município, 

tendo suas dúvidas sanadas pela Assessoria Jurídica. A Vereadora Jaquisele dos 

Santos destacou que no valor da contrapartida estão os R$ 150.000,00 repassados 

pelo Poder Executivo e o restante dos recursos será completado pelo Executivo.  

O Projeto de Lei foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n° 053/22, que 

autoriza a abertura de Crédito Especial no valor de R$ 15.000,00, visando 

aplicação de recursos vinculados provenientes do Governo Federal, indica 
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recursos, e dá outras providências. Após, o Presidente colocou o Projeto de Lei 

para apreciação e votação, restando aprovado por unanimidade. Na sequência o 

Presidente colocou em votação a ida à Brasília entre os dias 20 de novembro de 

2022 e 25 de novembro de 2022, onde os vereadores irão participar de cursos e 

visitas em gabinetes; o plenário concordou com a proposta.  Em prosseguimento, 

o Presidente solicitou leitura das indicações, de forma individual. Indicação de 

n° 050/2022, do Vereador Paulo Ricardo Gonçalves, solicitando ao Executivo 

Municipal para que, através do setor competente, efetue a colocação de raspas 

asfálticas próximo a Capelinha da Linha Barrão do Rio Branco (Encruzilhada). O 

Vereador proponente apresentou suas razões. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O 

Vereador Cleber Scotta, devidamente inscrito, solicitou à Administração que 

realize roçadas nas estradas do interior do município. Em segundo momento, pediu 

melhorias no asfalto da Linha Júlio de Castilhos. Ao final, disse estar frustrado 

com a falta de comprometimento de algumas Secretarias Municipais, pois existem 

pedidos pendentes há mais de um ano para serem resolvidos, sendo necessário a 

melhoria de alguns acessos de propriedades rurais. O Vereador Gilvani Bronca, 

devidamente inscrito, endossou a fala do Vereador Cleber Scotta referente aos 

buracos no asfalto da Linha Júlio de Castilhos, destacando que já foram realizados 

alguns reparos, porém a manutenção deve ser constante. Na sequência, destacou a 

importância de duas datas comemorativas, que é o dia da Independência 

comemorado no dia 07 de setembro e o Dia da Revolução Farroupilha 

comemorado no dia 20 de setembro. Também ressaltou que se faz necessário 

pensar na construção de um espaço adequado para a realização de eventos no 

município, assim como para realização de esportes, como Skate, Tênis, dentre 

outros. Finalizando, convidou a todos para participarem no dia 14 de setembro, às 

19 horas, junto à Câmara de Vereadores, de uma reunião para debater a Educação 

Municipal. O Vereador Paulo Ricardo Gonçalves, devidamente inscrito, 

apresentou imagens da capelinha da Linha barrão do Rio Branco, a qual foi 

reparada recentemente e reforçou o pedido de raspas asfálticas na localidade para 

evitar o desgaste da pintura com a poeira. Na sequência, parabenizou a todos pela 

realização do ato cívico no município.  O Vereador Nelson Vasconcelos Salvador, 

devidamente inscrito, apresentou algumas imagens sobre a situação das lixeiras no 

Bairro Sete de Setembros, principalmente em frente a Praça do Bairro. Ademais, 
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destacou a necessidade de reparos no asfalto (acostamento) em frente ao Sindicato 

dos Trabalhadores Rurais. Ao final, disse haver necessidade de agilizar as horas 

máquinas dos agricultores, pois o cronograma não vem sendo cumprido. Na 

sequência, abriu espaço ao Vereador Henrique Pivatto, o qual reiterou que o 

cronograma de horas máquinas deve e precisa ser cumprido, pois a máquina vem 

sendo realocada para outras atividades. O Vereador Tairo Weirich, complementou 

que o Programa de Incentivo à Agricultura está funcionando, pois é uma garantia 

para o agricultor, o que não vem funcionando é o sistema de pagamento de horas 

maquinas para realização de serviços além das horas de incentivo anuais. O 

Vereador Antonio Valesan não concordou e afirmou que o Programa de Incentivo 

não está funcionando no Município, devendo ser revisto. Na sequência, o 

Presidente Tairo convidou a todos para participarem da próxima Sessão Ordinária, 

no dia 26 de setembro de 2022, às 19 horas, no mesmo local. Nada mais havendo 

a se tratar, declarou, sob a proteção de Deus, encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 

12 de setembro de 2022. Registre-se. Publique-se. 

 

Tairo Weirich   Paulo Ricardo Gonçalves Henrique Pivatto 

Presidente   Vice-Presidente  Secretário 

 

 

Antonio Valesan       Cleber Scotta                        Cleiton Telocken  

Vereador   Vereador              Vereador 

 

 

Gilvani Bronca                       Jaquisele dos Santos           Nelson A. Vasconcelos Salvador 

Vereador     Vereadora   Vereador 


